



"Adam und ich mögen es klassisch und tragen viel DIOR. Mit Kleidung zeigt man anderen, wer man ist. Wir hoffen, Gentlemen zu sein." –Theo Hutchcraft

> "Wenn ich auf Flughäfen unterwegs bin, höre ich oft die Klaviermusik des deutschen Komponisten NILS FRAHM. Das ist fast schon therapeutisch."

-Adam Anderson

HELDEN

"Neulich spielten wir in der BMW Welt. Dabei hatten wir die Chance, die MINI-AUSSTELLUNG anzuschauen. Bei uns in Großbritannien sind die Autos Kult."



Hurts

Die britischen Synthie-Popper Theo Hutchcraft *(li.)* und Adam Anderson über Dinge, die ihnen – und uns – gefallen

Interview: RUTH WENGER

"Zuletzt las ich 'PACKING FOR MARS' von Mary Roach. Es handelt davon, was Astronauten so brauchen. Echt schräg." –Theo Hutchcraft



"REYKJAVÍK ist eine meiner Lieblingsstädte. Die Atmosphäre dort ist einfach fantastisch." –Adam Anderson



Das Erste, was ich besitzen wollte, als ich anfing, mich für Mode zu interessieren, war der Adidas "Copa Mundial"-Fußballschuh. Alle Spieler trugen ihn Ende der 70er. "Adam Anderson



"Ein typischer After-Show-Drink ist für mich ein WODKA SODA. Ein Cocktail mit zu vielen Alkoholsorten kann – zumindest mir – den nächsten Tag ordentlich ruinieren."